
平成 27 年度 第 2 回倉吉市中心市街地活性化協議会総会（議事概要） 
 

日 時 平成 27 年 9 月 4 日（金） 
15 時～16 時 30 分 

場 所 倉吉商工会議所 
 
――――次 第―――― 
 
１ 開  会 

本人出席：18 名 代理出席：4 名 委任状：13 名  計 35 名 
 
２ 会長あいさつ 

 
３ 報告事項 
（１）基本計画の認定について 

〇平成 27 年 6 月 30 日に内閣府により認定されたことを正式に協議会総会におい

て報告。（事務局） 
 
（２）ホームページの開設及び情報配信サービス「くらよし中活だより」について 

〇ホームページのリニューアル、メールマガジン配信の開始を報告。（事務局） 
・議事録についてホームページ等で閲覧できるようにしてはどうか。 
⇒今後対応する。 

 
（３）倉吉市中心市街地活性化エリア別ワークショップの開催について（ＴＭ） 

〇ワークショップの開催について報告。 
・語って終わるのではなく、実効性のあるものにしてもらいたい。 
⇒出た意見に対して事業者や行政に提案していくこととする。 

・成徳会場について商工会議所にしてはどうか。 
⇒参加人数を見ながら対応していく。 

    ・今回の総会に協議事項がないことや幹事会に会長が入っていない理由は。 
     ⇒本来は全体会として開催すべきであろうが規約上「総会」という形での案内

となった。今後詳細が決まり次第議事として提案させていただく。幹事会の

件は特に意味はないが総会案件の議論をしていただいている。 
 

（４）基本計画掲載事業（民間事業）について（事業者、ＴＭ、事務局） 

〇基本計画掲載の 13事業及び特定民間事業計画「夕夜間時間帯のバス運行事業」

について出席した各事業者により、事業概要及び現在の取組み状況を報告。 

・事業費は分からないのか。 

  ⇒今後事業の詳細が決まり事業者の了解がいただける範囲で提案させていた

だく予定。 

 ・ＪＡの件で生産者への説明はあるのか 

  ⇒出荷の友の会に説明していく予定。 



 ・夜間バスについて 21時以降も利用者があるのではない。 

  ⇒バスの台数やダイヤとの関係もあり今の時間帯を設定した。 

 

（５）その他 
〇新会員「倉吉町並み保存会」の報告（事務局） 
〇赤瓦周辺の温泉事業について説明（事業発案者） 

 
４ その他 

 （１）事業フローについて（事務局） 
〇経済産業省補助金を活用する場合を例とし計画説明 
・協議会の動きがまだまだ周知されてない部分があるため対応願いたい。 
⇒引き続き周知を図っていくことする。 

 
（２）中国経済産業局からのお知らせ（中国経済産業局） 

〇中国経済産業局より平成 28 年度概算要求について説明 
 
５ 閉会あいさつ（谷岡監事） 

 


